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“得知是植物园将花移
走，我很高兴。为啥？因为
植物园将花移到园内可以
让去植物园散步的市民都
能看到，我想去看的时候也
可以溜达着过去。”对于爱

花被移栽到市植物园这一
结果，许女士很是开心。

让她没有想到的是，为
表达对许女士将花赠给植
物园的情意，植物园负责人
还特意要送给她两盆花卉，

让她在室内观赏。“给刺梅
花找到市植物园这个新家，
是再合适不过了。没想到，
人家又送两盆花过来。”许
女士脸上洋溢着幸福的笑
容。

《5岁的刺梅花，等您领走它》新闻后续

刺梅花“名花有主”

“5岁的刺梅花，终于找到市植物园
这个主人！这下我就能放心搬家
啦！非常感谢郑州晚报荥阳播报的
记者们！”5月15日上午，提起这次
为刺梅花寻找新主人的经历，荥阳
市民许女士忍不住感慨道。荥阳播
报 王世端 通讯员 杨秋丽 文/图

中原西路西延生态廊
道绿化工程完工

近日，记者从荥阳市林业局
获悉，中原西路西延生态廊道绿
化工程完工。

据了解，中原西路西延生态
廊道从荥阳市乔楼镇楚庄村处至
城关乡周古寺村大桥西，全长5.3
公里，两侧绿化宽度各50米，共栽
植法桐、栾树、女贞、火炬、红叶石
楠等各类乔灌木 5.2 万株。荥阳
市林业局按照“生态安全、景观特
质、游憩完善、风貌拓展”的理念，
以“品”字“井”字规则、自然等多
样配置手法，构筑复合型生态景
观，实现“公交进港湾、辅道在两
边、慢行在中间、休闲在林间”的美
好愿景。 李娜 蒋鹏

百元定额发票将退出
历史舞台

今后，百元定额发票将退出
历史舞台。5 月 15 日，记者从荥
阳市地税局获悉，该局按照省地
税局的规定，已积极采取措施，为

“叫停”做好做足准备，并停止百
元定额发票的对外发售。

据了解，按照省地税局规定，
百元定额发票使用期限将截止到
今年 6 月底。为促使其顺利“叫
停”，今年以来，荥阳市地税局积
极采取措施，利用办税服务厅电
子屏、公告栏、手机短信、QQ群等
方式，向全市纳税人广泛宣传百
元版发票的使用截止时间、缴销
日期等，并提醒纳税人在规定期
限内及时用完定额100元发票。

此外，该局还在办税服务厅
派专人做好百元定额发票“叫停”
的解释宣传工作，引导大量使用
定额发票的纳税人改用网络发
票，并及时辅导纳税人申请、使用
网络发票，拓展网络发票应用途
径。李郅韬 赵东海

荥阳对农村公路进行
全面巡查

近日，荥阳市交通路政管
理大队成立 3 个路政巡查中队，
对荥阳市的农村公路进行全面
巡查。

本次巡查的重点是 10 条县
道，严厉查处占用、挖掘、破坏公
路、擅自在公路上增设平面交叉
道口等涉路违法行为，加强桥梁、
的监管。加强安全隐患排查。对
辖区内穿越公路的桥梁、陡坡、渡
槽以及公路隧道事故多发路段进
行全面检查，将安全隐患消除在
萌芽状态。建立完善内业管理档
案，巡查人员及时填写巡查日志、
道路基本情况登记表、拍摄路政
巡查影像资料，提高路政管理工
作效率。 荥阳播报 王世端
通讯员 朱红丽 张萍

荥阳市城管局开展军
事化训练

为深入开展党的群众路线教
育实践活动，5月6~16日，荥阳市
城市管理局全体干部职工在新乡
获嘉县豫北国防教育基地，分批
进行为期5天的封闭式军事化训
练。通过军事化集训，荥阳市城
管局全体干部职工以党的群众路
线教育实践活动为契机，按照“作
风军事化”要求，不断改进工作作
风，提升个人素质，培养优良品
质，使“勇担责任、关怀体贴、激情
拼搏、超越自我”的军队文化融入
城市管理工作中去，努力打造一
支依法文明、尽职履责的城管铁
军。杨振宙

5 月 5 日，记者接到荥阳
市高村乡史坊村村民刘兰英
的反映，称自己在荥阳市农村
信用合作联社油坊分社存的
35000元，变成了3500元。

在刘兰英家里，她告诉
记者，2012 年 12 月，她把家
里的 34000 元钱存入了荥阳

市 农 村 信用 合 作 联 社 油 坊
分 社 ，存 满 一 年 后 产 生 了
1000 元利息。她随即又将
连本带息共计 35000 元钱存
入 了 该 银 行 ，存 期 为 3 个
月。3 个月后，当她再来取
钱时，发现存单上显示的存
款 金 额 为 3500 块 钱 。 这

35000 元可是全家几年才攒
的收入。

“ 俺 孩 干 了 两 年 半 电
焊 工 ，再 加 上 全 家 人 省 吃
俭 用 省 下 的 钱 ，才 积 攒 这
么多。本想着存到银行里
放心，没想到一下子少了一大
截！”刘兰英的丈夫欲哭无泪。

储户说存入3.5万元，银行说只存3500元
储户、银行，谁错了？

“ 我 明 明 存 到 银 行 里
35000块钱，现在银行却
说我当时只存了 3500
元。我其余的钱哪里去
了？谁能帮帮我弄清楚咋
回事？”近日，本报记者接
到高村乡史坊村村民刘女
士打来的求助电话。
荥阳播报 王世端 文/图

到 底 刘 兰 英 是 存 了
35000 元还是 3500 元？银行
当时的监控及流水应该会
记 录 清 楚 。 为 弄 清 真 相 ，
记者来到刘女士当时存款
的荥阳市农村信用合作联
社油坊分社。

油 坊 分 社 的 上 级 部
门 ——高村信用社相关负责
人吴春梅告诉记者，“当天凭
证显示刘兰英只有一笔交易
码是 1101 的现金交易，存入
3500 元。没有 34000 元到期
转存，也没有转存的订单以及
利息票”。

当 记 者 表 示 希 望 调 看

当 时 的 监 控 录 像 时 ，油 坊
分社负责人表示：“两个月
以内的营业情况保存有监
控 录 像 ，但 是 此 事 已 经 过
去 3 个 多 月 ，监 控 已 经 没
有了。”

随后，该分社工作人员向
记者出 示 了 油 坊 分 社 当 天
所有流水复印件。上面显
示 ，刘 兰 英 在 当 天 只 办 理
过 3500 元 钱 的 存 款 业 务 ，
而 且 是 以 现 金 存 款 的 方
式。在信用社给记者出示
的另一份当天存款票条复印
件上，还有刘兰英的签名。

即使转存 35000 元的事

情不存在，那么之前刘兰英
的账户上到底有没有 34000
元存款呢？对此，高村信用
社副主任吴春梅给出了如
下解释：“业务办理超过 3
个 月 后 ，数 据 会 清 理 掉 ，
保 存 到 河 南 省 中 心 临 时
数据库，这里流水时间长了查
不出来。”

刘 兰 英 究 竟 是 只 存
了 3500 元 ，还 是 荥 阳 市
信 用 合 作 联 社 油 坊 分 社
操 作 失 误 导 致 划 转
35000 元 时 变 作 3500
元 ？《 郑 州 晚 报·荥 阳 播
报》将 继 续 关 注 。

4 月 30 日 ，《郑 州 晚
报·荥 阳 播 报》Y04 版 以

《5 岁 刺 梅 花 ，谁 来 领 走
它》为题，报道了荥阳市
市 民 许 女 士 为 了 搬 新
家，不得不舍弃种植了 5
年 的 刺 梅 花 的 事 情 ，她
希 望 借 助 本 报 为 刺 梅 花
寻找新主人。

文章见报后，先后有20

多位 姓 名 市 民 拨 打 本 报
荥阳新闻热线 64661111，
表 达 了 自 己 对 刺 梅 花 的
喜爱和关注。

市民赵明平常就喜爱
花，看到报道后就第一时间
打电话咨询，并约记者一起
前往许女士家看花。“花
是真漂亮，就是个头太大
了，没有专业的工具和车，

不好挪啊！”赵明遗憾地说。
荥阳防疫站工作人员

杨 女 士 也 是 一 个 爱 花
人 。 看 到 新 闻 报 道 后 ，
她 直 接 拿 着 报 纸 来 到 郑
州 晚 报 荥 阳 发 行 站 咨
询。得知花高约 4 米，外
延 面 积 10 多 平 方 米 时 ，
杨 女 士 说：“这么好的花，
我家没有地方放，真可惜。”

本报帮助荥阳市民许
女士为刺梅花寻找新主人
的报道，也引起了市植物园
有关人士的关注。

“可以将花移栽到植物
园内，目前的植物园树多花
少，移栽过来后不仅可以为
市民提供一道靓丽的风景，
也可以使得植物园变得更
加绚丽多彩。此外，我们这
有移栽花木经验的专业职
工，还有专门的工具和车
辆。”市植物园负责人张福

平给记者打来电话说。
5 月 13 日下午 3 点，市

植物园负责人张福平带领
男女员工 9 人，拿着剪刀、
绳子、大锤、铁钳等工具去
现场移栽刺梅花。在现场
记者看到，工作 人 员 先 用
大 锤 将 表 面 硬 土 敲 烂 ，
再用铁钎挖掘约 40 厘米
深 ，接 着 用 剪 刀 剪 掉 上
面 的 树 枝 ，然 后 用 绳 子
绑 在 树 干 上 ，一起用力将
花树拉出来。最后，工作人

员将花树用塑料薄膜包着
树根，放到车上。

当问及为什么选择 5
月13日下午移栽时，张福平
说：“考虑刺梅花现在是开
花期，温度比较高。如果
不下雨，没有连续一周的
阴天，移栽后成活率比较
低。根据天气预报报道，
5 月 13 日下午有阵雨，且
最近一周多云天气多，成活
率高。所以我们就选择了5
月13日。”

银行监控未保存

35000元“变成”3500元

荥阳市植物园工作人员移栽刺梅花

刘兰英对自己的钱由35000
元变成3500元很不解


